



La Doctora Sara Poot Herrera es una reconocida y prestigiada escritora mexicana, como lo demuestran sus libros y publicaciones desde el año de 1978, en donde nos transmite su conocimiento en el ámbito literario. Sus obras son innumerables, pero no podemos dejar de mencionar, las más destacadas, entre las que se encuentran:

- "México es más laberinto: La Ciudad en Solares y Celorio";
- "Claves en el convento: Sor Juana en San Jerónimo";
- "La hija del Judío: entre la inquisición y la imprenta";
- "Atacadas y desacatadas: mujeres en el teatro en el siglo XVII novo hispano", y
- "La segunda Celestina, ¿de Salazar y Torres y Sor Juana?".

Nacida en Mérida, Yucatán, Sara Poot Herrera tiene Doctorado en Literatura Hispánica en el Colegio de México, Maestra en Lengua y Literatura en la Escuela Normal Superior de Tepic, Nayarit, Licenciatura en Filosofía de la Universidad de Guadalajara, Maestra de Educación Primaria en la -Escuela Normal Atequiza, Jalisco; actualmente es catedrática de la Universidad de California en Santa Bárbara, Estados Unidos; se le otorgó una distinción por la Feria Municipal del Libro de Mérida, en el año 2007; ha sido Directora por concurso del Proyecto de Investigación "Sor Juana y su mundo" en la Universidad del Claustro de Sor Juana, Consejo Nacional para la Ciencia y la Tecnología-Consejo Nacional para la Cultura y las Artes- Gobierno del Estado de Puebla-Fondo de Cultura Económica México D.F., en el periodo de 1994 a 1995; también se ha desempeñado como Profesora Investigadora en el Colegio de México durante el periodo de 1983 a 1988; ha obtenido el cargo de Vicedirectora Nacional Académica de la Dirección de Contenidos y Métodos Educativos de la Secretaría de la Educación Pública durante el período de 1979 a 1983, ha sido Coordinadora Nacional del Área de Español de la Dirección de Contenidos y Métodos Educativos de la Secretaría de Educación Pública durante el periodo 1978 a 1979; ha sido cofundadora y Directora de "UC-Mexicanistas" (Asociación de investigación del Sistema Universidad de California dedicada a los estudios e investigaciones sobre historia, cultura y literatura mexicana).

Ha impartido un sinnúmero de Conferencias en México y en el Extranjero, sobre diversos temas literarios. Ha impartido cursos en el Teatro Tinglado, la Universidad

Modelo y en el Instituto de Estudios de la Comunicación de Yucatán A.C., fue miembro del premio Ensayo Octavio Paz y ha sido consejera del Instituto de Cultura de Yucatán.

Ha sido condecorada en el año 2000 con la Medalla "Antonio Mediz Bolio" en Mérida Yucatán; en el año de 1997 se le otorgó el reconocimiento de la Mujer del Año por la Mexican American Opportunity Foundation en los Ángeles California, Estados Unidos.

Por todo lo anterior y por las cualidades que sobresalen en la vida y obra de ésta distinguida Yucateca, se le otorgó la Presea "HÉCTOR VICTORIA AGUILAR DEL H. CONGRESO DEL ESTADO DE YUCATÁN", a la destacada escritora, investigadora, promotora cultural y animadora del entendimiento intercultural entre México y los Estados Unidos, Doctora Sara Poot Herrera.